



Tarifordnung für Basisstufe und Schulkinder

Steuer- pflichtiger Erwerb Monat	Steuer- pflichtiger Erwerb Jahr	Ganzer Tag	Halber Tag mit Essen	Halber Tag ohne Essen	Mittags- betreuung/ Spät- nachmittag	Früh- betreuung
3'300.00	43'000.00	100%	75%	60%	40%	30%
3'500.00	45'500.00	14.29	10.72	8.58	5.72	4.29
4'000.00	45'500.00	15.20	11.40	9.12	6.08	4.56
4'500.00	52'000.00	17.57	13.18	10.54	7.03	5.27
5'000.00	58'500.00	19.93	14.95	11.96	7.97	5.98
5'500.00	65'000.00	22.30	16.72	13.38	8.92	6.69
6'000.00	71'500.00	24.66	18.50	14.80	9.86	7.40
6'500.00	78'000.00	27.03	20.27	16.22	10.81	8.11
7'000.00	84'500.00	29.39	22.04	17.63	11.76	8.82
7'500.00	91'000.00	31.76	23.82	19.05	12.70	9.53
8'000.00	97'500.00	34.12	25.59	20.47	13.65	10.24
8'500.00	104'000.00	36.49	27.36	21.89	14.59	10.95
9'000.00	110'500.00	38.85	29.14	23.31	15.54	11.65
9'500.00	117'000.00	41.21	30.91	24.73	16.49	12.36
10'000.00	123'500.00	43.58	32.68	26.15	17.43	13.07
10'500.00	130'000.00	45.94	34.46	27.57	18.38	13.78
11'000.00	136'500.00	48.31	36.23	28.99	19.32	14.49
11'500.00	143'000.00	50.67	38.01	30.40	20.27	15.20
12'000.00	149'500.00	53.04	39.78	31.82	21.22	15.91
12'500.00	156'000.00	55.40	41.55	33.24	22.16	16.62
13'000.00	162'500.00	57.77	43.33	34.66	23.11	17.33
13'500.00	169'000.00	60.13	45.10	36.08	24.05	18.04
14'000.00	175'500.00	62.50	46.87	37.50	25.00	18.75
14'500.00	182'000.00	64.86	48.65	38.92	25.94	19.46
15'000.00	188'500.00	67.23	50.42	40.34	26.89	20.17
15'500.00	195'000.00	69.59	52.19	41.75	27.84	20.88
16'000.00	201'500.00	71.96	53.97	43.17	28.78	21.59
16'500.00	208'000.00	74.32	55.74	44.59	29.73	22.30
17'000.00	214'500.00	76.69	57.51	46.01	30.67	23.01
17'500.00	221'000.00	79.05	59.29	47.43	31.62	23.71
18'000.00	227'500.00	81.42	61.06	48.85	32.57	24.42
18'500.00	234'000.00	83.78	62.83	50.27	33.51	25.13
19'000.00	240'500.00	86.15	64.60	51.69	34.46	25.84
19'500.00	247'000.00	88.51	66.38	53.11	35.40	26.55
19'800.00	257'827.00	92.45	69.34	55.47	36.98	27.73

Die Anmeldung für einen KiTa Platz erfolgt über www.elternportal.li.

Die Einkommensstufen werden linear berechnet, es gilt das Jahreseinkommen.

Bei einem Jahreseinkommen über CHF 257'827 ist kein Einkommensnachweis erforderlich.

Bei zwei Kindern wird pro Kind 15 % Rabatt und bei drei Kindern 20 % Rabatt pro Kind gewährt.